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ASOCIACIONES NACIONALES DE CLASE B (con derecho a voto) representadas por:  
 
ALB - Albanian Tennis Federation  
Mr Dritan Kadia, General Secretary 
ALG - Fédération Algerienne de Tennis  
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Mrs Marian Morea, Second Delegate 
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BAN - Bangladesh Tennis Federation  
Mr Golam Morshed, General Secretary 
BAR - Barbados Tennis Association Inc.  
Dr Raymond Forde, President 
Mrs Patricia Murray, Vice President 
BEL - Fédération Royale Belge de Tennis  
Mr Gijs Kooken, General Secretary 

BER - Bermuda Lawn Tennis Association  
Mr Michael Wolfe, President 
BIH - Tennis Assn. of Bosnia & Herzegovina  
Mr Senad Hadzimesic, Director 
BLR - Belarus Tennis Association  
Mr Anton Yuspa, General Secretary 
BOL - Federación Boliviana De Tenis  
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Mr Edmundo Rodriguez, Member of the Board 
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Dr Khaulani Fichani, Chairman 
BRA - Confederação Brasileira de Tenis  
Mr Ivan Machado, Second Delegate 
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Mr Fuad AlRowaie, General Secretary 
BUL - Bulgarian Tennis Federation  
Mr Nikolay Gantchev, Second Delegate 
Mr George Krumov, Director 
CAM - Cambodia Tennis Federation  
Mr Phalkun Mam, Juniors & Seniors Tennis 
CAN - Tennis Canada  
Ms Jennifer Bishop, Member of the Board 
Mr Derrick Rowe, Chairman 
CGO – Fédération Congolaise de Lawn 
Tennis  
Mr Germain Ickonga Akindou, President 
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CHI - Federación de Tenis de Chile  
Mr Rodrigo Valdebenito, Second Delegate 
CHN - Chinese Tennis Association  
Ms Wenbing Sun Director, - Development 
COL - Federación Colombiana de Tenis  
Mr David Samudio Gómez, President 
Mr Gabriel Sanchez Sierra, Second Delegate 
CRC - Federación Costarricense de Tenis  
Mr Carlos Bravo, President 
CRO - Croatian Tennis Association  
Mr Neven Nakic, Vice President 
Mr Franc Regina, Vice President 
CYP - Cyprus Tennis Federation  
Mr George Korfiotis, Second Delegate 
Mr Epaminondas Metaxas, President 
CZE - Czech Tenisova Asociace  
Mr Jaroslav Balas, EA to the President 
Mr Ivo Kaderka, President 
DEN - Dansk Tennis Forbund  
Mr Henrik Charles Maris, Member of the Board 
Mr Henrik Thorsoe Pedersen, President 
DJI - Fédération Djiboutienne de Tennis  
Mr Mohamed Houmed Houssein, President 
DOM - Federación Dominicana de Tenis  
Mr Alexis Alcántara, Director 
Mr Rubén Tejeda, General Secretary 
ECU - Federación Ecuatoriana de Tenis  
Mr Danilo Carrera, President 
EGY - Egyptian Tennis Federation  
Mr Hassan El Aroussy, Member of the Board 
ESA - Federación Salvadoreña de Tenis  
Mr Rafael Arevalo, President 
Miss Carolina Gonzalez, Manager 
ESP - Real Federación Española de Tenis  
Mr Tomàs Carbonell Llado, Vice President 
Mr Jose Antonio Senz de Broto, International 
Relations Manager 
EST - Estonian Tennis Association  
Mr Allar Hint, General Secretary 
FIN - Suomen Tennisliitto  
Mr Teemu Purho, Chief Executive Officer 
FRA - Fédération Française de Tennis  
Mr Hughes Cavallin, Treasurer 
Mr Alain Fischer, Secretary General 
Mr Bernard Giudicelli, President 
GBR - The Lawn Tennis Association  
Mr David Rawlinson, Deputy President 
GER - Deutscher Tennis Bund EV  
Mr Dirk Hordorff, Vice President 
Mr Ulrich Klaus, President 
Dr Eva-Maria Schneider, Vice President 
GHA - Ghana Tennis Association  
Mr Isaac Duah, President 
GRE - Hellenic Tennis Federation  
Mr Spyros Zannias, President 

GUA - Fed. Nacional de Tenis de Guatemala  
Mr Tulio Davila, President 
GUM - Guam National Tennis Federation  
Mrs Mae Hsieh, Member of the Board 
Mr Torgun Smith, President 
HKG - Hong Kong Tennis Association Ltd  
Mr Christopher Pak Nin Lai, Chief Executive 
Officer 
Mr Philip Kwan Yat Mok, President 
HON - Federación Hondureña de Tenis  
Mr Ivanhoe Cálix, President 
Mrs Rosa Merren, Second Delegate 
HUN - Magyar Tenisz Szovetseg  
Mr Tamas Hamori, Director 
Mr Attila Richter, General Secretary 
IND - All India Tennis Association  
Mr Virendra Kumar Batra, Second Delegate 
Mr Sunder Raju, Vice President 
IRI - Tennis Fed. of Islamic Republic of Iran  
Mrs Homeira Asadi Kavan, Women in Sport 
Committee Member 
IRL - Tennis Ireland  
Mr David Barber, Chairman 
IRQ - Iraqi Tennis Federation  
Mr Aso Mohialdeen, President 
ISL - Icelandic Tennis Association  
Mr Hjortur Thor Gretarsson, President 
ISR - Israel Tennis Association  
Mr Shmuel Herzig, Honorary Life President 
Mr Yoni Yarom, President 
ISV - Virgin Islands Tennis Association  
Mrs Kelly Kuipers, Treasurer 
Mr William McComb, President 
ITA - Federazione Italiana Tennis  
Mr Giancarlo Baccini, Manager 
Mrs Luisanna Fodde, Manager 
JAM - Tennis Jamaica  
Mr Leroy Brown, General Secretary 
JOR - Jordan Tennis Federation  
Mr Hazem Adas, President 
JPN - Japan Tennis Association  
Mr Nao Kawatei, Member of the Board 
Mr Koji Watanabe, Vice President 
KAZ - Kazakhstan Tennis Federation  
Mr Adil Burlibayev, General Secretary 
Mr Yuriy Polskiy, Executive Assistant 
KEN - Tennis Kenya  
Mrs Wanjiru Mbugua Karani, General Secretary 
Mr James Kenani, President 
KOR - Korea Tennis Association  
Mr Yong Woon Kwak, President 
Ms Eunice Eun Hee Yim, Second Delegate 
KOS - Kosovo Tennis Federation  
Mr Osman Recica, International Relations 
Manager 
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KSA - Saudi Arabian Tennis Federation  
Mr Mohammed Alajaji, President 
Dr Fawaz Alhakmi, Director 
KUW - Kuwait Tennis Federation  
Mr Abdul Al-Aryan, Vice President 
Mr Faleh Alotaibi, Honorary Treasurer 
LAT - Latvian Tennis Union  
Mr Lejnieks Karlis, General Secretary 
LBA - Libyan Tennis Federation  
Mr Khaled Ezankuli, President 
LBN - Fédération Libanaise de Tennis  
Ms Desiree Khalife Hachem, Treasurer 
LTU - Lithuanian Tennis Association  
Mr Ramunas Grusas, President 
MAR – Féd. Royale Marocaine de Tennis  
Mr Laarraf Abdelaziz, Vice President 
MAS - Lawn Tennis Association of Malaysia  
Mr Mirzan Mahathir, President 
MDA - Moldova Republic Tennis Federation  
Mr Ceslav Ciuhrii, President 
Mr Catalin Giosan, Member of the Board 
MEX – Federación Mexicana de Tenis  
Mr Jose Antonio Flores Fernandez, President 
MGL - Mongolian Tennis Association  
Mr Ider Baldansuren, Manager 
Mr Tunrev Batmagnai, Second Delegate 
MLT - Malta Tennis Federation  
Dr David Farrugia Sacco, President 
MNE - Montenegrin Tennis Association  
Dr Dimitrija Rasovic, President 
Mr Aleksandar Sekulovic, General Secretary 
MOZ - Confederação Mocambicana de Tenis  
Mr Jonas Alberto, General Secretary 
NED - Koninklijke Nederlandse  
Mr Roger Davids, President 
Mr Erik Poel, Chief Executive Officer 
NOR - Norges Tennisforbund  
Mr Alexander Kjær, General Secretary 
NZL - Tennis New Zealand  
Ms Julie Paterson, Chief Executive Officer 
OMA - Oman Tennis Association 
Mr Khalid Al Adi, President 
PAK - Pakistan Tennis Federation  
Mr Salim Saifullah Khan, President 
PAN - Federación Panameña de Tenis  
Mr Jorge Arrue, President 
PAR - Asociación Paraguaya de Tenis  
Mr Julio Cesar Ferrari Yegros, President 
Miss Sofía Pérez, General Secretary 
PER - Federación Deportiva Peruana de Tenis  
Mr Gonzalo Galdos, Vice President 
PHI - Philippine Tennis Association  
Mr Martin Misa, Vice President 

POL - Polski Zwiazek Tenisowy  
Mr Victor Archutowski, Vice President 
Mrs Magdalena Rejniak-Romer, CEO 
POR - Confederação Portuguesa de Tenis  
Mr Vasco Costa, President 
Mr Joâo Santos, Vice President 
PUR - Asociación de Tenis de Puerto Rico  
Mr Hector Cabrera, Member of the Board 
Mr Ruben Jordan, Member of the Board 
QAT - Qatar Tennis Federation  
Mr Yousef Al Obaidli, General Secretary 
Mr Tareq Zainal, General Secretary 
ROU - Federatia Romana de Tennis  
Mr George Cosac, President 
Mr Razvan Itu, General Secretary 
RSA - Tennis South Africa  
Mr Gavin Crookes, President 
Mr Riad Davids, Vice President 
RUS - Russian Tennis Federation  
Mr Maxim Kozin, Executive Assistant 
RWA - Fédération Rwandaise de Tennis  
Mr Ntageruka Kassim, President 
SEN - Fédération Senegalaise de Tennis  
Mr Issa Mboup, President 
SGP - Singapore Tennis Association  
Mr Gilbert Ng, Consultant 
Mr Wilson Tay, General Secretary 
SLO - Slovene Tennis Association  
Mr Marko Mlakar, Vice President 
SRB - Serbia Tennis Federation  
Mr Goran Djokovic, Vice President 
Mr Dusan Orlandic, Chief Executive Officer 
SRI - Sri Lanka Tennis Association  
Mr Suresh Subramaniam, Vice President 
SUI - Swiss Tennis  
Mrs Ruth Wipfli Steinegger, Vice President 
SVK - Slovak Tennis Association  
Mr Igor Moska, General Secretary 
SWE - The Swedish Tennis Association  
Mr Christer Sjöö, General Secretary 
Mr Thomas Wallén, President 
THA - Lawn Tennis Association of Thailand  
Mr Kitsombat Euammongkol, President 
TOG - Fédération Togolaise de Tennis  
Mr Tagba Atafeitom, President 
TPE - Chinese Taipei Tennis Association  
Miss Ching-Hsin Kuo, Deputy General Secretary 
TTO - TennisTT  
Mr Hayden Mitchell, President 
TUN - Fédération Tunisienne de Tennis  
Dr Salma Mouelhi Guizani, President 
TUR - Turkiye Tenis Federasyonu  
Mr Cengiz Durmus, President 
Mrs Umit Yasar Yilmaz, Director - Pro Tennis 
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UAE - Tennis Emirates  
Mr Naser Yousef Mohamed Almarzooqi, 
Secretary of the Board 
UGA – Uganda Tennis Association  
Mr Cedric Babu Ndilima, President 
UKR - Ukrainian Tennis Federation  
Mr Evgeniy Zukin, Vice President 
URU - Asociación Uruguaya de Tenis  
Mr Ruben Marturet, President 
USA - United States Tennis Association  
Mrs Joan Baker, Vice President 
Mr Patrick Galbraith, Vice President 
Mr Michael McNulty, Member of the Board 

UZB - Uzbekistan Tennis Federation  
Mr Andrey Kornilov, Second Delegate 
Mr Igor Shepelev, General Secretary 
VEN - Federación Venezolana de Tenis  
Mr Jorge Andrew, Consultant 
Mr Diego Matute, Director 
VIE - Vietnam Tennis Federation  
Mr Longy Hoang, Director 
YEM - Yemen Tennis Federation  
Mr Sarem Alsurmi, Second Delegate 
ZIM - Tennis Zimbabwe  
Mr Martin Ingram, Lock Presiden

 
 
ASOCIACIONES NACIONALES DE CLASE C (sin derecho a voto) representadas por: 
 
AIA - Anguilla Lawn Tennis Association 
Mrs Barbara Michelle Owen-Vasilis, Director 
AIA - Anguilla Lawn Tennis Association 
Mrs Axa Webster, Member of the Board 
ARU - Aruba Lawn Tennis Bond 
Mrs Yvonne Lee-Perez, Treasurer 
Mr Ronald Tchong, President 
BDI - Fédération de Tennis du Burundi 
Mr Hicintuka Libérat, President 
BIZ - Belize Tennis Association 
Mr Edward Musa Sr,. President 
Mrs Samira Pott, General Secretary 
COD - Fédération Congolaise 
Démocratique de Lawn Tennis 
Mr Emile Ngoy Kasongo, President 
CUW - Tennis Federation Curacao  
Mrs Noemie Panneflek de Lannoy, General 
Secretary 
ETH - Ethiopian Tennis Federation  
Mrs Wubet Azeb Woldeselassie, General 
Secretary 
Mr Dinka Guta Duguma, President 
FIJ - Fiji Tennis Association  
Mr William O'Connell, Nominated delegate 
GRN - Grenada Tennis Association  
Mr Jason Stanislaus, General Secretary 
GUY - Guyana Lawn Tennis Association  
Mr Samuel Barakat, President 
Ms Cristy Campbell, Vice President 

HAI - Fédération Haitienne de Tennis  
Dr Melissa Dominique Etheart, Deputy 
General Secretary 
Mr Francky St Louis, Vice President 
KIR - Kiribati Tennis Federation  
Mr Bantarawa Ietimeta, President 
MAC - Macau Tennis Association  
Ms Louise Ioc Leng Ung, President 
MLI - Fédération Malienne de Tennis  
Mr Mohamed Oumar Traore, President 
NEP - Nepal Tennis Association  
Mr Manohar Mool, General Secretary 
PLW - Palau Tennis Federation  
Ms Ernestine Rengiil, President 
SAM - Tennis Samoa Inc  
Mrs Mona Lisa Kamu, Treasurer 
SEY - Seychelles Tennis Association  
Ms Fatime Kante, General Secretary 
SUR - Surinaamse Tennisbond  
Ms Klaasje de Vroome, General Secretary 
Mr Diego van der Zwart, President 
SWZ - Swaziland National Tennis Union  
Mr Maxwell Jele, President 
TAN - Tanzania Tennis Association  
Mr Dennis Makoi, President 
VAN – Fédération de Tennis de Vanuatu 
Mr Cyrille Mainguy, President 
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ASOCIACIONES REGIONALES 
 
ATF - Asian Tennis Federation 
Ms Manpreet Kandhari, Director Ejecutivo 
CAT - Confederation of African Tennis 
Mr Tarak Cherif, Presidente 
Mr Hichem Riani, Director Ejecutivo 
COSAT - Confederacion Sudamericana de Tenis 
Mr Armando Cervone, Vicepresidente 
Mr Camilo Perez, Presidente 
COTECC - Confederación de Tenis de Centroamérica y El Caribe 
Mr Persio Maldonado, Presidente 
OTF - Oceania Tennis Federation  
Mr Bruce Osborne, Vicepresidente 
TE - Tennis Europe 
Mr Philippe Boss, Asesor Legal 
Mr. Thomas Hammerl, Director Ejecutivo 
 
MIEMBROS FUNDACIONALES 
 
Boytem  
Mr Serhan Doruk, ITF Foundation 
California Sports Surfaces  
Mr Steven Lock, Vicepresidente 

Professional Tennis Registry  
Mr Dan Santorum, Director Ejecutivo 
Sport Group  
Mr Wesley Baum, Técnico 

 
SOCIOS DE MEDIOS 
 
beIN Media Group  
Mr Antonio Falzarano, Gerente de Ventas 
Mr Daniel Markham, Vicepresidente Senior 
Mr Stewart Walker, Director de Distribución y Ventas 
 
ORGANIZACIONES RECONOCIDAS 
 
Centenary Tennis Clubs Association  
Ms Berta Tintore, Secretaria General 
International Tennis Club  
Mr Paul McNamee, Asesor 

International Tennis Hall of Fame  
Mr Todd Martin, CEO 
 

 
INVITADOS ESPECIALES 
JTA  
Mr David Green, Asesor 
Mr Justin Shea, Asesor 
Mr Jon Tibbs, Asesor 
FRA - Fédération Française de Tennis  
Mrs Emmanuelle Ducrot, Miembro del 
Consejo 
 

POR – Confederação Portuguesa de Tenis  
Mrs Maria Graça, 2019 Organizadora AGM  
USOC – US Olympic Committee  
Mr Dragomir Cioroslan, Director 
 

MIEMBROS DEL COMITÉ DE MUJERES EN EL DEPORTE 
Ms Valeria Filiaeva (BLR) 
Ms Sandra Osborne (BAR) 
 
OBSERVADOR NACION ANFITRIONA 
 
USA - United States Tennis Association  
Ms Laura Canfield, Miembro del Consejo 
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PERSONAL  ITF 
 
Miss Justine Albert, Directora Ejecutiva 
Ms Cecilia Ancalmo, Oficial Desarrollo ITF 
Mr Dominic Anghileri, Director Ejecutivo 
Mrs Jo Becker, Asistente AGM 
Ms Heather Bowler, Directora Ejecutiva de 
Comunicación 
Miss Victoria Clutterbuck, Asistente AGM 
Mrs Fiona Conroy, Gerente TV 
Mr Frank Couraud, Oficial Desarrollo ITF 
Dr Miguel Crespo, Manager 
Mr Kris Dent, Director Ejec. Senior- Pro. Tennis 
Mr Kelly Fairweather, Director de Operaciones 
Miss Vicki Fecci, Organizadora AGM 
Mr Stephen Flexer, Director Financiero 

Ms Jane Fraser, Asistente Ejecutiva Presidente 
Mr John Goede, Oficial Desarrollo ITF 
Mr Paul Lifton, Director de Proyecto de 
Calificación ITF 
Mr James McGurran, Relaciones Internacionales 
Miss Hannah McLean, Asesoría Jurídica ITF 
Dr Stuart Miller, Director Ejecutivo Senior 
Miss Jackie Nesbitt, Directora Ejecutiva 
Mr Ed Pearson, Servicios Digitales 
Mr Mat Pemble, Jefe de TIC 
Mr Luca Santilli, Director Ejecutivo 
Mr Tim Stemp, Director Ejecutivo 
Mr Max Woodward, Asistente AGM 

 
PERSONAL EXTERNO 
 
Mr Jonathan Taylor QC Bird & Bird LLP Moderador 
Mr Corin Bennett Boom Boom Productions Equipo de Filmación ITF 
Mr Tim Greifenberg Boom Boom Productions Equipo de Filmación ITF  
Mr Daniel Clare Brahler Técnico 
Miss Marie Delumeau Brahler Intérprete 
Mr Jack Fovargue Brahler Técnico 
Mr Nick Heidrick Brahler Técnico 
Ms Carmen Lees Brahler Intérprete 
Mrs Valeria Daniela Luna Brahler Intérprete 
Mrs Armelle McAllister Brahler Intérprete 
Mr Kyle Schamel Brahler Técnico 
Mrs Ursula Boss N/A Intérprete 
Mrs Anne-Marie Tonnon Wauters N/A Intérprete 
Ms Jenny Chandler Marten Walsh Cherer Ltd Redactora de Actas 
Mr Joseph Plaiche Marten Walsh Cherer Ltd Redactor de Actas 
 
 
DELEGADOS QUE ASISTIERON A LA CONFERENCIA PERO NO ESTUVIERON 
PRESENTES EN LA AGM DEL 16 DE AGOSTO
 
MIEMBROS DE CLASE B 
 
AUS - Tennis Australia  
Mr Tom Larner, Director Ejecutivo 
AZE - Azerbaijan Tennis Federation  
Mr Baghir Asgaralizada, Vicepresidente 
BOT - Botswana Tennis Association  
Mr Atang Mokgware, Tesorero 
EST - Estonian Tennis Association  
Mr Enn Pant, Presidente 
PHI - Philippine Tennis Association  
Mr Antonio Cablitas, Presidente 
USA - United States Tennis Association  
Mr Gordon Smith, Director Ejecutivo 

 
MIEMBROS DE CLASE C 
 
CAY - Tennis Fed. of the Cayman Islands  
Mr Uli Hoppe, Director de Tenis Profesional 
Mr Thomas Neuert, Director 
SAM - Tennis Samoa Inc  
Mr Raymond Schuster, Presidente 
SOM – The Somali Tennis Association  
Mrs Suhama Aden, Jefa de Operaciones y 
Admin. 
 

 
INVITADOS ESPECIALES 
 
MC/ Host - Ms Cecilia Lagos 
WTA - Women's Tennis Association  
Mr Steve Simon, Director Ejecutivo 

 
PAR - Asociación Paraguaya de Tenis   
Ms Larissa Schaerer, Miembro del Comité 
de Mujeres en el Deporte
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CONFERENCIA ANUAL - 14 DE AGOSTO DE 2018 
 
Cecilia Lagos (Maestra de Ceremonias) dio la bienvenida a los Delegados y presentó al 
Presidente de la ITF, David Haggerty, en el escenario. 
 
DISCURSO INAUGURAL DEL PRESIDENTE 
 
El Presidente dio las gracias a Katrina Adams (Presidenta de USTA), Gordon Smith (CEO de 
USTA) y a su equipo por la generosa organización de la Conferencia y AGM (Asamblea General 
Anual) de 2018. Hizo un resumen del tema de la conferencia "Cumpliendo con el tenis para las 
generaciones futuras" y presentó un avance de la actividad principal futura. Señaló que éste era 
un momento crítico para la ITF y las naciones socias y el tema más importante era la propuesta de 
reforma de la Copa Davis. El Proyecto Kosmos, en caso de ser aprobado, proporcionaría 
anualmente a las naciones 25 millones de dólares USA en fondos para el desarrollo, 15 millones 
de dólares USA en la organización de Finales de categoría mundial y 20 millones de dólares USA 
en premios en metálico para los jugadores. 
 
El Presidente recordó a las naciones su promesa de dar voz a cada nación y dio la bienvenida en 
particular a las 13 naciones que asistieron a su primera Conferencia y AGM (Asamblea) ITF 
durante al menos 10 años. Una de las iniciativas de la ITF este año fue un "Comité de Mujeres en 
el Deporte" y, además, el número de mujeres que asistieron a la Conferencia se había 
cuadruplicado con respecto a cualquier otro año. Asimismo, mencionó que el número de naciones 
representadas en los Comités y Comisiones de la ITF había aumentado de 41 en 2015 a 64 en 
2018. 
 
Cinco de las ocho prioridades estratégicas para ITF2024 se analizarían durante la Conferencia. El 
Presidente consideró que la inversión en el desarrollo del tenis era la mejor manera que tenía la 
ITF de evaluar su éxito y por ese motivo el desarrollo representaba la esencia de la Estrategia 
ITF2024. Desde 2016, el gasto en desarrollo había aumentado a 10,4 millones de dólares USA, un 
aumento de 4,5 millones de dólares USA. 
 
Terminó con una mención a los planes de la ITF de lanzar con la Fed Cup en 2020 reformas 
similares a las propuestas para la Copa Davis este año. 
 
GRUPO DE DEBATE DE IGUALDAD DE GÉNERO  
 
Katrina Adams (Presidenta del Comité de Mujeres en el Deporte) presentó a los delegados en la 
sesión en nombre del Comité de Mujeres en el Deporte (que pronto pasará a ser el Comité de 
Igualdad de Género). Se refirió a los grandes desarrollos que se habían producido recientemente 
con respecto a la igualdad de género en el tenis, parte del concepto de la visión ITF2024, incluidos 
el lanzamiento del Comité y una asociación de 3 años con la Fundación para el Desarrollo Global 
del Deporte, Foundation Global Sports Development (GSD), que permitió la asistencia de muchas 
de las mujeres delegadas a Orlando. La asociación con GSD financiaría talleres, cursos 
educativos y desarrollo profesional para mujeres en el liderazgo. 
 
La percepción actual es que el tenis es un deporte de igualdad de oportunidades, lo cual es 
verdad hasta el nivel Junior; sin embargo, después de esta etapa hay una brecha que debe 
cerrarse con respecto a la proporción entre hombres y mujeres en cuanto a torneos principales de 
premios en metálico, ganancias, liderazgo, arbitraje y entrenamiento. 
 
Con el propósito de hacer realidad un deporte verdaderamente igualitario para todos, Katrina 
Adams presentó la Estrategia de Igualdad de Género, basada en 5 temas fundamentales: 
empoderamiento; cultura; equilibrio; valor y voz, y profundizó en cada uno de los temas 
principales. 
 
Se mostró un video con el lanzamiento de la campaña “Advantage All”. 
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Seguidamente Katrina Adams invitó al escenario al grupo de debate de igualdad de género: Steve 
Simon (Director Ejecutivo de WTA), Homeira Asadi (Irán) y Salma Guizani (Túnez). A continuación 
se debatió sobre las muchas ventajas de la igualdad de género, entre las que se incluyen la 
importancia de la educación a nivel de base, el cambio de las percepciones y las ventajas 
económicas de lograr un "equilibrio en la Sala de Juntas". La sesión concluyó con una sesión de 
preguntas y respuestas en la que los delegados expresaron su apoyo al interés de la ITF en este 
ámbito. 
 
REFORMAS DE GOBERNANZA 
 
Jack Graham (Miembro del Consejo ITF y Presidente del Comité Constitucional) presentó la 
sesión sobre reformas de gobernanza y expuso las resoluciones del Consejo de Administración. 
 
El Consejo había decidido retirar su resolución sobre un Código de ética, a la espera de nuevas 
consultas para resolver algunas cuestiones planteadas por las asociaciones regionales y 
nacionales. Si bien no hubo desacuerdo sobre la importancia de un Código de ética, en este punto 
el Consejo decidió seguir adelante con un Código de ética para el Consejo y los Comités 
solamente y se mantendría un debate en lo que respecta a la aplicación más amplia del código.  
 
Reglamentos de Copa Davis y Fed Cup – La resolución de facultar al Consejo de la ITF para 
enmendar los reglamentos de la Copa Davis y la Fed Cup fue concebida para sustituir el proceso 
actual engorroso e ineficiente que requería el consentimiento de la AGM (Asamblea) para todos 
los cambios por insignificantes que fueran. Este cambio adaptaría los Reglamentos de estas 
competiciones a los Reglamentos para otras competiciones por equipos. 
 
En el turno de preguntas y respuestas que siguió a continuación solo se presentó una objeción a 
la resolución; sin embargo, se señaló que el Consejo debe encargarse de tomar decisiones de 
negocio a diario, por ejemplo, la inversión de las reservas de la ITF, sin requerir la aprobación de 
la AGM (Asamblea) en cada decisión. 
 
Competiciones Internacionales por Equipos:  una resolución para permitir que la ITF garantice 
que las competiciones internacionales por equipos tengan criterios de integridad admisibles al 
exigir que sean autorizadas por la ITF, y no permitir el uso de la palabra “mundo” sin la aprobación 
de la ITF. 
 
Aumento del número de Directores elegidos para el Consejo de Administración: una 
resolución para aumentar el número de Directores elegidos de 13 a 14, independientemente de su 
identidad nacional o regional. Hubo una contrapropuesta de All India Tennis Association (AITA) 
similar en el sentido de que aumentaría el número de miembros del Consejo de 13 a 14, pero 
enormemente diferente puesto que habría un número determinado de Miembros del Consejo 
procedentes de varias regiones (incluyendo una nueva región que estaría formada por Estados 
Unidos, Canadá, Australia, Nueva Zelanda y Guam). El Consejo no aprobó esta resolución porque 
los miembros son elegidos para servir a los intereses del tenis y la ITF en todo el mundo, y 
además son elegidos por mérito personal y no para representar los intereses nacionales o 
regionales. Como consecuencia de la resolución de AITA, la AGM (Asamblea General Anual) 
podría encontrarse en una posición en la que ya no podría elegir su propio Consejo de 
Administración. 
 
La contrapropuesta fue presentada por Virendra Batra (AITA), después de la cual se produjo un 
intercambio de opiniones, en particular, con respecto a la creación de una nueva "región". 
 
Reducir la suscripción anual para Miembros de Clase C: una resolución para reducir la 
suscripción anual para miembros de Clase C de 767 dólares USA a 250 dólares USA. 
 
Después Jack Graham presentó las resoluciones individuales de las naciones a la Asamblea. 
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Reducción de las cuotas de suscripción propuestas por Islas Vírgenes de EE. UU. : William 
McComb (USVI) retiró su resolución propuesta a favor de una resolución propuesta por la 
Federación de Tenis de Jordania. 
 
Reducción de las cuotas de suscripción propuestas por Jordania: una resolución para reducir 
las cuotas de suscripción para los Miembros de Clase B con solo una acción a 767 dólares USA. 
El Consejo no aprobó esta resolución y señaló que era necesario un cambio constitucional 
adicional, ya que significaría que los Miembros de Clase B serían tratados de manera diferente 
dependiendo de su número de Acciones. El Consejo, en cambio, ha presentado un plan de 
devolución a partir de 2019 para estas naciones de un solo voto, que podrán obtener una 
contribución de 3.500 dólares USA para determinadas actividades de desarrollo. 
 
Resolución propuesta por Swiss Tennis: presentar una papeleta de voto única para el Consejo 
y las elecciones presidenciales, con la finalidad de evitar la división de votos por parte de las 
naciones que poseen un mayor número de Acciones. Para proteger el secreto del voto se 
nombrarían escrutadores independientes para recuento de votos. 
 
Condiciones de servicio de los directores: Jack Graham presentó una resolución final del 
Consejo de Administración para cambiar los principios según los cuales un miembro del Consejo 
podría ser destituido por un delito penal. Con ello se pretendía garantizar la igualdad de trato en 
lugar de una estricta observancia del código penal de cualquier país y limitarla a los delitos que 
sean suficientemente graves. 
 
En la discusión que siguió a continuación, se sugirió que la resolución debería modificarse para 
garantizar que toda opinión proviniera de parte de un experto independiente y no del Consejo de 
la ITF. Sin embargo, algunos delegados manifestaron su preferencia por la redacción 
constitucional existente. 
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CONFERENCIA ANUAL - 15 DE AGOSTO DE 2018 
 
REVISION DEL AÑO 
 
El acto se inició con un mensaje de video del presidente del COI, Thomas Bach, seguido de un 
video Revisión del Año de la ITF. 
 
El Presidente de la ITF, David Haggerty, perfiló un resumen del progreso realizado en todas las 
prioridades estratégicas de ITF2024, seguido de los informes de avances siguientes: 
 
Ismail El Shafei (Presidente del Comité de Juveniles) abordó la cuestión de hacer que el Circuito 
Juvenil sea más favorable para los jugadores, asegurando que los jugadores reciban una 
educación adecuada, ampliando el alcance del Programa de Exención de Juveniles, eliminando el 
límite de la cantidad de torneos que puede tener una nación y garantizando que los mejores 
jugadores asciendan al Circuito Mundial de Tenis ITF. 
 
Sergio Elias (Presidente del Comité de Veteranos), describió un plan de desarrollo de 3 años para 
Veteranos que incluía un circuito más favorable para los jugadores; aumentando la participación 
de los jugadores; centrándose en los mercados no europeos; rediseño de IPIN, nueva fórmula de 
puntos de clasificación y cambios en la estructura del torneo, así como una mejor presentación 
para Tenis de Veteranos. 
 
Aleksei Selivanenko (Presidente del Comité de Tenis de Playa) comentó que en los 10 años 
transcurridos desde que la ITF asumió la responsabilidad de Tenis Playa, el Circuito de Tenis 
Playa pasó de solo 14 torneos en 3 países a 320 en más de 25 países. El Comité de Tenis Playa 
se había centrado en la actualidad en la creación de un plan de negocios a largo plazo para 
ayudar a que el circuito fuera autosuficiente, y el Tenis Playa sería uno de los deportes en los 
Juegos Mundiales de Playa que se celebrarán en San Diego en octubre de 2019. 
 
Martin Corrie (Presidente del Comité de Tenis en Silla de Ruedas) informó a los delegados que en 
noviembre de 2017 el Consejo aprobó el marco para una nueva Estrategia de Tenis en Silla de 
Ruedas con seis prioridades clave. La ambición del Tenis en Silla de Ruedas era ser el deporte en 
silla de ruedas más conocido e inspirador.  
 
El Presidente concluyó esta sección haciendo referencia a varias iniciativas importantes y 
programas de desarrollo en curso. 
 
 
CUMPLIENDO CON EL TENIS PARA LAS GENERACIONES FUTURAS 
 
El Presidente hizo referencia a las próximas iniciativas de 2018 y a la ambiciosa agenda de la ITF, 
ITF2024, así como al tema de la Conferencia de 2018 y la AGM "Cumpliendo con el tenis para las 
generaciones futuras". Luego presentó a Kelly Fairweather (Director de Operaciones ITF) para 
proporcionar más detalles. 
 
Kelly Fairweather puso a los delegados al corriente de las actividades actuales y la visión a largo 
plazo del Consejo de Administración de la ITF. El cumplimiento de las 8 prioridades estratégicas 
dependería no solo de la intensa actividad y la programación cuidadosa, sino también de las 4 
actitudes mentales o valores: innovación, proactividad, inclusión y responsabilidad, todo lo cual 
debía ser cultivado no solo por individuos sino también por la interacción en configuraciones de 
equipos. 
 
Para ayudar en el camino hacia la ITF2024, habría una serie de planes de negocios de 2 años que 
establecen actividades, objetivos y medidas a corto plazo. Entre las iniciativas específicas se 
encuentran el lanzamiento de un nuevo sitio web a principios de 2019, la actualización de los 
archivos de fotos y medios de la ITF, y una investigación adicional junto con la firma de 
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investigación de mercado Nielsen, para una mejor comprensión de los consumidores de tenis. En 
la actualidad, había además una importante modernización del servicio IPIN. 
 
En todas las actividades mencionadas era de importancia crucial que los países miembros 
compartieran con la ITF una visión unificada del interés y la dirección de la ITF. 
 
FINANZAS 
 
René Stammbach (Presidente del Comité de Finanzas) y Dominic Anghileri (Director Ejecutivo de 
Finanzas y Administración) presentaron conjuntamente una revisión de las finanzas de la ITF. 
 
En 2017, frente a un superávit de explotación presupuestado en 1,1 millón de dólares USA, el 
resultado del ejercicio fue un superávit de 1,6 millón de dólares USA. De este 1,6 millón de dólares 
USA, 1,1 millón de dólares USA se asignó a Iniciativas Estratégicas, a solicitud del Comité de 
Finanzas, lo que arroja un superávit de explotación de medio de millón de dólares USA. 
 
En lo que se refiere a las actividades que no son de explotación, el resultado fue un superávit de 
4,8 millones de dólares USA frente a lo presupuestado de 1,5 millón de dólares USA. Esto se 
debió a los rendimientos excepcionales de las inversiones de la ITF a lo largo del ejercicio, que se 
incrementaron alrededor del 11%. 
 
El superávit total del ejercicio fue, por tanto, de 5,3 millones de dólares USA (después de 
impuestos). 
 
Los activos netos de la ITF a fin de 2017 ascendían a 57,8 millones de dólares USA (unas 
reservas de 48 millones de dólares USA más unos activos circulantes de 9,8 millones de dólares 
USA), en comparación con 49,6 millones de dólares USA al final de 2018. 
 
Los Ingresos y los Gastos de Explotación previstos para 2018 eran ambos de 73,9 millones de 
dólares USA. El gasto adicional de 4,8 millones de dólares USA que se estiman para Iniciativas 
Estratégicas se financiará con un excedente no operativo que se calcula en 1,2 millón de dólares 
USA más una apelación de 3,6 millones de dólares USA a los activos circulantes (esto es, saldos 
de efectivo de la ITF), sin tocar la cartera de inversiones de la ITF. 
 
Las cifras anteriores se quedarían directamente desfasadas si se aprueban los cambios sobre el 
futuro de la Copa Davis. Habría una inversión inmediata de más de 80 millones de dólares USA al 
año en la Copa Davis, incluidos 25 millones de dólares USA de nuevos ingresos para la ITF y las 
asociaciones nacionales y un fondo de 20 millones de dólares USA de premios en metálico 
aportado por Kosmos para las Finales de la Copa Davis. También se organizarían dos nuevas 
competiciones, lo que elevaría la inversión total de Kosmos a 125 millones de dólares USA al año 
(indiciada). 
 
René Stammbach y Dominic Anghileri respondieron a diversas preguntas sobre las cuentas 
públicas de la ITF y sobre la divulgación de información financiera relacionada con los sueldos y 
gastos de los Directores. Se aclaró que la mayor parte de esta información ya era de dominio 
público. Se subrayó que el Presidente de la ITF había renunciado a su bono según contrato. 
 
Al término de preguntas sobre riesgos de inversiones y proyecciones presupuestarias para 2019, 
se dio por concluida la sesión. 
 
DESARROLLO 
 
Anil Khanna (Presidente del Grupo de Asesores de Desarrollo), Luca Santilli (Director Ejecutivo de 
Desarrollo), Frank Couraud (Gerente de Centros de Entrenamiento y Eventos de la ITF) y Miguel 
Crespo (Jefe de Participación y Entrenamiento de la ITF) presentaron conjuntamente una revisión 
de las iniciativas de Desarrollo. 
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Anil Khanna comenzó dando las gracias a sus colegas en el Grupo de Asesores de Desarrollo, a 
las naciones y a los voluntarios que ayudaron en el desarrollo del tenis a nivel mundial. Continuó 
destacando algunos de los proyectos estratégicos importantes que se están llevando a cabo, en 
particular, el Proyecto de Calificación de la ITF. 
 
Luca Santilli, Frank Couraud y Miguel Crespo procedieron a revisar los logros clave de los últimos 
12 meses, a partir de la Estrategia de Desarrollo ITF 2017-2020, que estaban basados en datos y 
evaluados periódicamente. 
 
Hay dos objetivos estratégicos principales: aumentar la participación y desarrollar jugadores de 
talento. Se identificaron cuatro pilares estratégicos para cumplir estos objetivos: eventos, 
instalaciones, entrenamiento y programas (que incluyen la participación y el rendimiento). 
 
El gasto en desarrollo aumentó de 4,5 millones de dólares en 2016 a 10,4 millones de dólares en 
2018, de los cuales 2,6 millones de dólares USA provinieron del Fondo de Desarrollo de Grand 
Slam. 
 
En 2017, los criterios de elegibilidad se publicaron por primera vez para garantizar que todas las 
naciones pudieran beneficiarse del programa de desarrollo en diversos grados, en función de sus 
recursos y representación en los torneos de Grand Slam, Copa Davis y Fed Cup. Se establecieron 
cuatro niveles, siendo el Nivel 1 el que cuenta con los países con menos recursos y menor 
representación. 
 
Se lanzó un nuevo Plan de Desarrollo de Asociaciones Nacionales online en tres idiomas con el 
objetivo de mejorar la comunicación y la colaboración con las asociaciones nacionales. Esta 
herramienta permitió el intercambio eficaz de información, la capacidad de supervisar las 
actividades de desarrollo, establecer objetivos realistas y hacer comparaciones. Se proporcionará 
un panel de control de participación y rendimiento basado en las conclusiones de cada una de las 
190 naciones en los próximos meses. 
 
Las Becas para Jugadores Juveniles de la ITF se presentaron en 2018 para brindar apoyo 
financiero a los mejores jugadores juveniles que están dando sus primeros pasos en la transición 
al tenis profesional. 
 
Como parte de la estrategia mundial de eventos, se presentó una nueva competición de equipos 
Sub-12 en la que compitieron más de 500 jugadores de 97 países en 2017. 
 
La 20ª Conferencia Mundial de Entrenadores tuvo lugar en Bulgaria en octubre de 2017. 
 
En julio tuvo lugar en Londres la inauguración de una Conferencia de Participación Mundial ITF. El 
evento fue concebido para crear una conversación global sobre el aumento de la participación en 
el tenis y contó con la asistencia de más de 200 delegados. 
 
Luca Santilli concluyó la sesión describiendo los proyectos que tienen prioridad en 2019, incluidos 
el Proyecto de Calificación de la ITF, la Academia online de la ITF y el Plan de Desarrollo de la 
Asociación Nacional "fase 2". Además, el Consejo aprobó un programa de reembolsos de las 
cuotas de suscripción que daría derecho a todas las naciones de clase B de un (1) voto al 
reembolso de hasta 3500 dólares USA para proyectos de desarrollo. Se proporcionará más 
información a las naciones más adelante este año. 
 
A continuación hubo una breve sesión de preguntas y respuestas. 
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CIRCUITO MUNDIAL DE TENIS ITF (Transition Tour) 

 
Thomas Kønigsfeldt (Presidente del Comité de Circuitos Masculinos y Femeninos de la ITF) abrió 
la sesión recordando a los delegados que el Proyecto de Trayectoria del Jugador comenzó en 
2012 por la inquietud de que el premio del Circuito Pro no había aumentado desde 1998 para la 
categoría masculina y desde 2001 para la femenina. Se llevó a cabo una investigación exhaustiva 
y se realizó una encuesta de las partes interesadas para encontrar un modelo de competición 
adecuado en beneficio de los jugadores que podría también brindar a los países miembros de la 
ITF un mejor retorno de la inversión. Los resultados incluyeron el hecho de que la estructura 
actual considera que el 50% de los premios en metálico es retenido por el 1% de los mejores 
jugadores, y el 50% restante está compartido entre unos 15.000 jugadores. Los ejercicios 
realizados indicaron que aumentar el premio en efectivo por sí solo no era una solución y que se 
requerían cambios estructurales que permitieran a más jugadores alcanzar un umbral de 
rentabilidad. 
 
Luego presentó a Jackie Nesbitt (Directora Ejecutiva de Circuitos de la ITF) para que ofreciera 
más detalles. 
 
Jackie Nesbitt explicó que el objetivo del Proyecto de Trayectoria del Jugador era cumplir mejor a 
nivel mundial con las futuras generaciones de jugadores, y garantizar que una carrera de tenis 
fuera asequible para los jugadores de más talento de todos los países, y no obedeciera a la 
capacidad de los jugadores de permitirse competir o acceder fácilmente a las oportunidades de 
trabajo. 
 
La ITF reconoce que la ATP y la WTA tienen el derecho de decidir el punto de partida para entrar 
en sus eventos. La decisión de la ATP de eliminar puntos de clasificación de los torneos de 15.000 
dólares USA se había anticipado, pero la decisión de eliminar también los puntos de los torneos 
de 25.000 dólares USA (parcialmente en 2019 y en su totalidad en 2020) no fue esperada ni 
bienvenida. Los circuitos Junior y Pro han operado de manera independiente, lo que ha resultado 
en una trayectoria que no ha sido comprendida por los jugadores. El circuito junior muestra una 
retención deficiente de los juveniles elegibles por edad; el tiempo necesario para alcanzar los top 
100 de ATP y WTA es cada vez es mayor, y solo 600 jugadores llegan a un umbral de rentabilidad 
cada año. Estos desafíos no solamente brindan a la ITF la oportunidad de introducir una 
estructura mejorada y más ágil, sino que también proporcionan la consolidación de una identidad 
clara para la ITF. 
 
Con efecto a partir de enero de 2019, la nueva estructura se lanzará como el ITF World Tennis 
Tour, Circuito Mundial de Tenis ITF, con torneos que ofrecen puntos de Ranking Mundial de Tenis 
ITF y proporcionan la única vía de alcanzar los eventos del circuito profesional. 
 
Se mostró un video que ofrecía una visión general de la nueva estructura. Miss Nesbitt describió el 
enfoque diferente adoptado por la ATP y la WTA que dará como resultado una ruta diferente para 
Hombres y Mujeres, y señaló que esto tendrá en cuenta la comparación y el ajuste si se considera 
un sistema más efectivo. 
 
Otros cambios significativos incluyen: una reducción en la cantidad de días de torneo de 9/10 días 
a 7 días para evitar la superposición; una reducción de los requisitos obligatorios de arbitraje; la 
introducción de las cuotas de inscripción en el cuadro principal para hombres; y wild card 
adicionales en torneos de transición para jugadores locales. 
 
La nueva trayectoria vinculará el tenis juvenil al juego profesional y recompensará el éxito en cada 
nivel, al tiempo que intentará abordar las cuestiones de asequibilidad y permitirá que un mayor 
número de naciones celebren torneos y brinden oportunidades a jugadores en más países para 
competir más cerca de casa. 
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En el posterior turno de preguntas y respuestas, Jackie Nesbitt respondió a preguntas sobre el 
cambio de los torneos de nivel de 25.000 dólares USA desde el circuito ATP hasta el Player 
Pathway (Trayectoria del Jugador) en 2020, y sobre el hecho de que sería frecuente que los 
jugadores tuvieran la clasificación de la ITF y la de la ATP / WTA, señalando así que el sistema de 
entrada había sido diseñado para reconocer qué clasificación proporcionaría a los jugadores la 
mejor oportunidad competitiva. 
 
 
FED CUP 
 
Katrina Adams (Presidenta del Comité de Fed Cup) comenzó su presentación con un resumen de 
los eventos recientes. Durante un tiempo considerable, tanto las asociaciones nacionales como 
las jugadoras habían recibido un fuerte apoyo para un cambio propuesto de un formato de Grupo 
Mundial de 16 equipos, adaptando el formato a la Copa Davis. Además, se había estudiado el 
concepto de un evento Final Four, de modo que no se requiriera una cuarta semana. 
 
Sin embargo, a la luz de los recientes cambios propuestos a la Copa Davis, se consideró que 
sería prematuro introducir cambios en la Fed Cup en 2019, ya que valía la pena considerar un 
evento similar al estilo de la "Copa del Mundo" para la Fed Cup a partir de 2020: un Grupo 
Mundial ampliado quizás de 28 a 30 equipos, jugado durante dos semanas. Por lo tanto, el 
Consejo decidió no avanzar con la recomendación Final Four en 2019. Mientras tanto, para 2019, 
el Consejo aprobó un test para aumentar el tamaño del equipo de 4 a 5. 
 
Justine Albert (Directora Ejecutiva de Tenis Profesional) enseñó a los delegados las normas de los 
cambios propuestos al Reglamento de la Fed Cup para 2019. En caso de ser aprobados, la 
redacción completa de cada cambio se presentará al Consejo de Administración para su 
aprobación. 
 
Las propuestas aparecen en el apartado AGM Fed Cup de las Actas a continuación. 
 
Katrina Adams y Justine Albert respondieron a las preguntas de los delegados sobre el calendario 
de sorteos, la ubicación de las eliminatorias, las subvenciones de alojamiento, los problemas para 
obtener visados y otros asuntos administrativos. 
 
 
CAMBIOS EN COPA DAVIS 
 
El Presidente de la ITF estuvo acompañado en el escenario por Bernard Giudicelli, Martin Corrie, 
René Stammbach y Mark Woodforde. 
  
Informó a los delegados que no era una opción válida seguir haciendo siempre lo mismo. El 
momento de la acción era ahora y la propuesta que estaba  a punto de escucharse en detalle era 
una oportunidad única para retener las mejores partes de la Copa Davis y su historia, y elevarla a 
nuevas alturas. Durante los seis meses anteriores, se llevó a cabo una consulta con las naciones, 
regiones, jugadores, patrocinadores y socios, y la propuesta se modificó varias veces para reflejar 
los comentarios recibidos. 
 
Mostró un video de Gerard Piqué que fue aplaudido, y presentó a Martin Corrie (miembro del 
Consejo de la ITF) y a René Stammbach (miembro del Consejo de la ITF y presidente del Comité 
Financiero) que resumieron los beneficios de la propuesta. 
 
Se llevó a cabo una Due Diligence para permitir que el Consejo de Administración de la ITF 
tomara una decisión unánime para apoyar los cambios de la Copa Davis. Esta era una propuesta 
de contrato de Kosmos por 25 años y 125 millones de dólares USA por año, con 81 millones de 
dólares USA gastados anualmente en licencias, premios y costes operativos, y los  44 millones de 
dólares USA restantes asignados a premios en metálico y al lanzamiento de 2 nuevos eventos 
que se celebrarían en las semanas de Copa Davis de abril y septiembre. 
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En la última semana, tanto Larry Ellison, propietario de Oracle e Indian Wells, como CMC y 
Sequoia, el fondo de inversión deportiva, se habían anunciado como inversores en el proyecto. 
 
Habría varios indicadores claves de rendimiento para medir el rendimiento del contrato y cualquier 
fallo en alcanzar los objetivos podría dar lugar a la terminación anticipada. Fundamentalmente, la 
ITF mantendría el control en todo momento y la Copa Davis seguiría siendo propiedad intelectual 
de la ITF. 
 
Bernard Giudicelli (miembro del Comité de la Copa Davis y Presidente de la FFT) hizo una 
presentación en la que describió la evolución de la Copa Davis durante los últimos 50 años y 
resumió las deliberaciones del Comité de la Copa Davis en los últimos 3 años para desarrollar un 
formato óptimo para la Copa Davis, con la asistencia de dos auditorías externas realizadas por 
compañías de consultoría líderes en el mundo. Por supuesto, también se tuvieron en cuenta las 
opiniones de las asociaciones nacionales. 
 
En el nuevo formato que se estaba proponiendo habría 24 equipos participando en las 
eliminatorias de local y visitante en febrero. Los 12 ganadores se unirían a los cuatro 
semifinalistas del año anterior y a dos wild cards para formar un grupo de 18 naciones para 
participar en las Finales de Copa Davis en noviembre. 
 
Finalmente, instó a los delegados a no repetir los errores del pasado por ser un obstáculo para el 
progreso. 
 
René Stammbach seguidamente presentó a la Asamblea una previsión detallada de las 
características financieras clave de una Copa Davis reformada. 
 
Para Copa Davis, el nuevo formato aportaría una inversión de 81 millones de dólares USA, de los 
cuales 15 millones de dólares USA se necesitarían para los costes operativos y 20 millones de 
dólares USA se destinarían a un fondo de pagos de jugadores. 
 
En los Grupos III y IV, las naciones participantes recibirían 25.000 dólares USA,  10 veces la cifra 
actual, y las naciones anfitrionas hasta 60.000 dólares USA, dependiendo del número de naciones 
participantes. 
 
En el Grupo II, las naciones ganadoras recibirían 100.000 dólares USA, mientras que las naciones 
perdedoras recibirían 65.000 dólares USA. 
 
En el Grupo I, las naciones ganadoras recibirían 125.000 dólares USA mientras que las naciones 
perdedoras recibirían 75.000 dólares USA. 
 
En ambos Grupos I y II, la nación anfitriona recibiría una subvención de alojamiento de 25.000 
dólares USA. 
 
En la nueva ronda clasificatoria jugada en febrero, las naciones ganadoras recibirían 200.000 
dólares USA, mientras que las naciones perdedoras recibirán 175.000 dólares USA y todas las 
naciones anfitrionas en esta ronda recibirían una subvención de alojamiento de 50.000 dólares 
USA adicionales. 
 
En las fases de grupo de las Finales, las naciones recibirían un mínimo de 300.000 dólares USA y 
los jugadores recibirían un mínimo de 600.000 dólares USA por equipo. 
 
En conclusión, habló de las garantías existentes y recomendó la propuesta que se presentaba. 
 
Una presentación de Mark Woodforde (Miembro del Consejo de Atletas de la ITF) apoyó 
firmemente a los dos ponentes anteriores. Señaló el compromiso vacilante con la Copa Davis de 
los mejores jugadores del juego en los últimos años, ya que las recompensas estaban cada vez 
más desfasadas con el tiempo y el compromiso requeridos. No tenía dudas de que las reformas 
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propuestas revertirían rápidamente esta tendencia. Su presentación recibió una ovación de los 
asistentes. 
 
La siguiente sesión de preguntas y respuestas fue presidida por el Presidente de la ITF. 
 
La delegación alemana tenía reservas sobre la organización propuesta de las Finales de la Copa 
Davis en una sola sede. Esto limitaría las oportunidades para que sus juveniles vieran y 
aprendieran de su equipo nacional y todo lo que representaba la Copa Davis, a menos que 
viajaran al extranjero. En respuesta, el Presidente señaló que el formato de local y visitante se 
estaba manteniendo en la Semana I. Además, Bernard Giudicelli mencionó que había otras 
formas de establecer vínculos entre los juveniles y su equipo nacional, si se aplicaban los recursos 
suficientes y se educaba a los jugadores más jóvenes a comprender su importancia. El Presidente 
añadió que un formato mejorado para la Copa Davis había sido debatido durante muchos años y 
en muchas formas diferentes y que las propuestas actuales habían sido consideradas las mejores 
entre las cinco posibles opciones de formato. Sin embargo, ninguna solución sería siempre ideal. 
 
Bernard Giudicelli respondió a una pregunta sobre los criterios para  wild cards y el momento de 
su asignación, diciendo que serían asignadas antes de la ronda clasificatoria de febrero y que un 
Comité Directivo tomaría la decisión basándose en dos criterios, teniendo un jugador dentro del 
Top 10 y / o ser una nación clasificada en el Top 50 del Ranking de Naciones de la Copa Davis. 
 
Con respecto a los premios en metálico, se dijo que esto se pagaría a través de las naciones. 
 
En respuesta a una pregunta sobre la posible audiencia para el nuevo formato de la Copa Davis, 
Kelly Fairweather (Director de Operaciones de la ITF) dijo que las prospecciones de mercado 
sugirieron que el poder de una “Final de Copa Davis”, una Copa del Mundo de tenis, garantizaría 
una atención global como en otros deportes y revertiría el estancamiento de la audiencia de los 
últimos años. El presidente estuvo de acuerdo y señaló que la Final de la Copa Davis de 2017,  
pese a ser grande en Francia y Bélgica, no se había visto mucho fuera de estos dos países. 
 
En contestación a una pregunta sobre si esto era la revolución y no la evolución, Bernard 
Giudicelli señaló que las audiencias de tenis eran mayores ahora y que la generación más joven 
no estaba interesada y no veía la televisión. El nuevo formato alcanzaría nuevas cotas de 
intensidad y estaría en plataformas digitales y sociales para llegar a un público más joven. 
 
Como respuesta a la preocupación de que el contrato propuesto se arriesgaba a poner un tope 
innecesario al crecimiento de los premios en metálico, René Stammbach señaló que había KPIs 
(Indicadores clave de rendimiento) en el contrato que protegerían de esta circunstancia porque a  
Kosmos le interesa contar con la asistencia de jugadores. 
 
Se respondieron varias otras preguntas de la sala y el Presidente concluyó la sesión señalando 
que el apoyo unánime a las propuestas de reforma de la Copa Davis probablemente nunca se 
lograría, pero que la demanda de un cambio existía ya desde hacía tiempo y ésta era una 
oportunidad fantástica. 
 
 
CAMBIOS DE REGLAMENTO DE COPA DAVIS 
 
A continuación, el Presidente presentó a Jack Graham (miembro del Consejo de la ITF y 
Presidente del Comité Constitucional) para guiar a los delegados a través de los cambios que 
serían necesarios en los reglamentos en caso de que las reformas fueran aprobadas. 
 
Además, Jack Graham abarcó los diversos cambios reglamentarios que se presentan en el 
apartado Copa Davis AGM a continuación. 
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DISCURSO DE APERTURA – 16 DE AGOSTO DE 2018 
 
 
El Presidente agradeció a los delegados las discusiones positivas de los últimos dos días. Reiteró 
que este era un momento trascendental para la ITF (la situación actual ya no era una opción) y 
que las decisiones tomadas hoy podrían garantizar que los Miembros fueran los que decidieran el 
futuro del tenis en lugar de que otros tuvieran que hacerlo por ellos. 
 
La propuesta de reforma para la Copa Davis, en un acuerdo con Kosmos de más de 25 años, 
proporcionaría anualmente 20 millones de dólares USA en premios en metálico de Copa Davis y 
25 millones de dólares USA en inversiones adicionales para el desarrollo, además de dar a 
entender que la ITF y las naciones estaban liderando el desarrollo para generaciones futuras. 
 
El Presidente presentó a continuación a Carlos Bravo (Presidente de la Federación de Tenis de 
Costa Rica), Katrina Adams (Presidente de USTA) y Gerard Piqué (Presidente de Kosmos) para 
que cada uno dijera unas palabras. 
 
A continuación, Gerard Piqué abandonó la sala. 
 
 
 

ASAMBLEA GENERAL ANUAL ITF – 16 DE AGOSTO DE 2018 
 
 
El Presidente de la ITF, David Haggerty, inauguró la Asamblea a las 08:30, dio las gracias a 
Katrina Adams (Presidenta de USTA) y la invitó a pronunciar unas palabras. La AGM (Asamblea) 
de la ITF fue inaugurada formalmente por el comisionado de la ciudad de Orlando, Jim Gray, en 
nombre del alcalde de Orlando City, Buddy Dyer, que entregó al presidente de la ITF una llave de 
la ciudad antes de partir. 
 
El Presidente informó a la Asamblea que 144 de las 210 Naciones Miembros estaban 
representadas en la AGM por 242 delegados. Libia, una de las naciones presentes, estaba 
retrasada en el pago de sus suscripciones y por este motivo estaba asistiendo como Observadora. 
 
Se comprobó el sistema informatizado de votaciones y se estableció el quórum, siendo el quórum 
de al menos la mitad de todos los miembros de Clase B o la mitad de las Acciones totales. 118 
miembros de clase B con derecho a voto estuvieron presentes en un total máximo de 147 
miembros de clase B (64%). El total de Acciones registradas para la AGM (Asamblea) fue de 422 
de un posible total de 462 Acciones (91%). 
 
Se recibieron disculpas por ausencia de las siguientes Asociaciones: 
 

- Cabo Verde 
- Eritrea 
- Luxemburgo 

- Mauritania 
- Myanmar 

 
Además se recibieron disculpas por ausencia de Brian Tobin y Francesco Ricci Bitti (Consejeros 
Honorarios Vitalicios), Heinz Grimm (Vicepresidente Honorario Vitalicio) Alvaro Peña y Roman 
Murashkovsky (Consejeros Honorarios Vitalicios). 
 
El Presidente agradeció la presencia del Vicepresidente Honorario Vitalicio, Geoff Pollard, y de los 
Consejeros Honorarios Vitalicios Ismail El Shafei y Lucy Garvin.  
 
La Asamblea aprobó el nombramiento de Jonathan Taylor QC, Bird & Bird LLC, como moderador. 
Cyrille Mainguy, Hernrik Maris y Eva-Maria Schneider, fueron elegidos escrutadores. 
 
Las Actas de la AGM 2017 se aprobaron con el apoyo del 98,3%. 
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La Asamblea guardó silencio en homenaje a los miembros de la familia del tenis que habían 
fallecido el año anterior.  
 
El Presidente informó a la reunión que habría un cambio en el orden en que se iban a tratar los 
puntos del orden del día y que las reformas de la Copa Davis se abordarían antes de la 
Gobernanza. 
 
 
REFORMAS DE COPA DAVIS 
 
El Presidente invitó a Jack Graham (Miembro del Consejo y Presidente del Comité Constitucional) 
a que presentara estas reformas. 
 
Jack Graham remitió a la Asamblea a la página 41 del orden del día y cedió la palabra a la sala 
para abrir el debate. 
 
Varios delegados expresaron sus opiniones a favor y en contra de los cambios propuestos, 
incluidas las preocupaciones sobre la duración del contrato que se firmará con Kosmos, la entrada 
wild card a la Final, el apoyo a los jugadores, la pérdida de parte del formato histórico de local y 
visitante, así como la gran diferencia que una inyección de 25 millones de dólares USA supondría 
en el tenis de base y la necesidad de que la competición evolucione dentro del cambiante 
panorama del tenis y el deporte en general. 
 
Se llevó a cabo una consulta exhaustiva con naciones, jugadores, patrocinadores y socios; se 
realizó la due diligence en Kosmos y sus inversores, y se llevaron a cabo muchas investigaciones 
antes de que se presentara la propuesta. Se instó a mirar hacia el futuro y garantizar que todas las 
naciones pudieran beneficiarse más económicamente. El contrato de 25 años incluye una cláusula 
de rescisión que la ITF puede activar si los objetivos no se cumplen durante dos años. 
 
Tras unas aportaciones y debates constructivos, se propuso y fue secundado pasar a una 
votación. La moción para pasar a una votación fue aprobada con 87,47%. 
 
La resolución de “Cambios aprobados en el Reglamento de la Copa Davis para implementar un 
nuevo formato de competición de la Copa Davis para 2019” fue aprobada por la Asamblea con un 
apoyo del 71,43%. 
 
El Presidente agradeció a la Asamblea la confianza depositada en el Consejo Directivo e invitó a 
Gerard Piqué a la sala a decir unas palabras de agradecimiento. 
 
 
REGLAMENTOS DE COPA DAVIS – PROPUESTAS PARA SU ENMIENDA 
 
El Presidente pidió a Justine Albert (Directora de Eventos Pro Tenis) que presentara los diversos 
cambios de las reglas según lo establecido en las páginas 64-67 del Orden del Día 2018, que se 
había presentado en una sesión el día anterior. Se propuso que los cambios se votaran en un 
bloque. 
 
La resolución "Pista de partido de la Final preparada según fecha" se retiró del bloque, puesto que 
ya no era relevante después de la votación de la reforma de la Copa Davis. 
 
La moción para votar sobre las propuestas en total se llevó a cabo con 79,47%. 
 
Las propuestas fueron las siguientes: 
 
- Composición del Comité de Copa Davis: eliminar un número específico de miembros, 

permitiendo al Consejo designar el número requerido sin restricciones.  
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- Reglamento sobre la responsabilidad de la Nación Anfitriona para los visados: ampliar 
el requisito a las Naciones Anfitrionas de Round Robin de Grupo de Zona para ofrecer ayuda 
para que las naciones visitantes consigan los visados. 

- Política de Dead Rubber (partidos ya decididos) de Grupos de Zona III y IV: dejar los 
dead rubber  a la entera discreción del Árbitro. 

- Nombramiento de Arbitraje: aclaración de la práctica actual según la cual se designan dos 
jueces de silla en el Grupo I y el equipo de Arbitraje ITF es responsable de la aprobación de 
los Jueces de Silla para los Grupos III y IV. 

-  Disuasivo para el cambio tardío de la pelota y/o condiciones de juego: modificado para 
declarar que sólo se pueden solicitar cambios en circunstancias justificadas. 

- Facultad del Comité de reequilibrar los eventos grupales de zona: para permitir al Comité 
de Copa Davis reequilibrar el número de naciones participantes o modificar el número de 
naciones ascendidas o relegadas (según lo permitido en los reglamentos de Fed Cup). 

- Puntualidad en las ceremonias y actos oficiales: conceder al Árbitro la discreción de 
multar a los individuos y/o a los equipos hasta un máximo de 10.000 dólares USA.   

- Facultad del Árbitro: conceder al Árbitro la discreción de multar a un capitán/equipo por la 
presentación con retraso de la selección de jugadores hasta un máximo de 5.000 dólares 
USA. 

- Sorteo previo para los eventos de Grupo de Zona celebrados en dos lugares: para incluir 
en los reglamentos un sorteo previo, con un mínimo de 10 semanas de antelación a un 
evento, donde el alojamiento se realice en dos naciones, para repartir las naciones entre las 
dos sedes. 

- Identificación en la ropa de los jugadores: – para limitar las industrias que pueden 
mostrarse. 

 
La Asamblea aprobó las enmiendas a los reglamentos anteriores con 76,86% de aprobación. 
 
 
REGLAMENTOS DE FED CUP  – PROPUESTAS PARA SU ENMIENDA 
 
Justine Albert presentó los diversos cambios de los reglamentos de Fed Cup que figuran en las 
páginas 68-71 del Orden del Día 2018, que también se presentaron en detalle el día anterior. Se 
propuso nuevamente que los cambios se votaran en un bloque. 
 
Desde la impresión del Orden del Día, el Consejo de Administración decidió retirar la resolución 
"Reembolso de vuelo". 
 
La moción para votar sobre las propuestas restantes en un bloque se llevó a cabo con 83,38% de 
aprobación. 
 
Las propuestas fueron las siguientes: 
 
- Al mejor de tres sets con tie-break – tras la prueba de éxito de 2018, esta norma se 

incorporará a los Reglamentos de 2019. 
- Composición del Comité de Fed Cup: eliminar un número específico de miembros, 

permitiendo al Consejo designar el número requerido sin restricciones.  
- Reglamento sobre la responsabilidad de la Nación Anfitriona para los visados: ampliar 

el requisito a las Naciones Anfitrionas de Round Robin de Grupo de Zona para ofrecer ayuda 
para que las naciones visitantes consigan los visados. 

- Política de Dead Rubber (partidos ya decididos) de Grupo de Zona: para eliminar un error 
incorporado el año pasado, ya que todos los juegos, sets y partidos cuentan para las 
posiciones finales en cada grupo. Sin embargo, sigue permitiendo que el Árbitro tenga plena 
discreción para no jugar dobles dead (ya decididos) en las fases eliminatorias. 

- Nombramiento de Arbitraje: aclaración de la práctica actual según la cual el equipo de 
Arbitraje ITF designa a todos los Jueces de Silla para los Grupos I, II y III. 

- Disponibilidad de pista de partido para la Final: para asegurar que la pista de partido para 
la Final esté disponible a partir del martes. 
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-  Disuasivo para el cambio tardío de la pelota y/o condiciones de juego: modificado para 
declarar que sólo se pueden solicitar cambios en circunstancias justificadas. 

- Puntualidad en las ceremonias y actos oficiales: conceder al Árbitro la discreción de 
multar a los individuos y/o a los equipos hasta un máximo de 10.000 dólares USA.   

- Facultad del Árbitro: conceder al Árbitro la discreción de multar a un capitán/equipo por la 
presentación con retraso de la selección de jugadoras hasta un máximo de 5.000 dólares 
USA. 

- Sorteo previo para los eventos de Grupo de Zona celebrados en dos lugares: para incluir 
en los reglamentos un sorteo previo, con un mínimo de 10 semanas de antelación a un 
evento, donde el alojamiento se realice en dos naciones, para repartir las naciones entre las 
dos sedes. 

- Identificación en la ropa de las jugadoras: – para limitar las industrias que pueden 
mostrarse. 

 
La Asamblea aprobó las enmiendas a los reglamentos anteriores con 76,86% de aprobación. 
 
 
GOBERNANZA – PROPUESTAS PARA ENMENDAR LA CONSITUCIÓN 
 
El Presidente presentó a Jack Graham (Miembro del Consejo y Presidente del Comité 
Constitucional) que presentó las resoluciones sobre gobernanza que se votarían en detalle el 
primer día de la conferencia. 
 
Jack Graham recordó a la Asamblea que el compromiso asumido en ITF2024 era mantener los 
más altos estándares de ética en el deporte y que, además, el primer tema bajo la misión del COI 
era alentar y apoyar el fomento de la ética y el buen gobierno. 
 
A raíz de los comentarios de las naciones con respecto a las resoluciones del Código de Ética 
presentadas a principios de la semana, el Consejo decidió retirar la resolución para enmendar los 
Artículos 19 y 21. Sin embargo, se señaló que el Consejo seguiría adelante con la introducción de 
un Código de Ética para el Consejo, los Comités y las Comisiones a partir de enero de 2019, y 
consultaría con las naciones y regiones con relación a una aplicación más amplia para el futuro. 
 
Las resoluciones (que se encuentran en las páginas 17-35 del Orden del Día AGM) fueron las 
siguientes: 
 
[2/3 mayoría requerida] 
 
- Competiciones – encomendar al Consejo de Administración la facultad de modificar los 

Reglamentos de Copa Davis y Fed Cup.  
 
La Asamblea aprobó la enmienda al Artículo 27 con 71,13% de aprobación. 
.  

- Competiciones Internacionales por Equipos– para permitir que el Consejo de 
Administración implemente un reglamento con relación a la autorización de competiciones 
internacionales por equipos.  

 
La Asamblea aprobó las enmiendas a los Artículos 22 y 27 con 86,22% de aprobación. 
 

- Aumentar el número de Directores elegidos para el Consejo de Administración: para 
aumentar el número de Miembros del Directorio de 13 a 14 para permitir una representación 
más incluyente de los Miembros sin cambiar la composición geográfica actual. 
 
La Asamblea aprobó las enmiendas a los Artículos 19 y 21 con 78,29% de aprobación. 
 

- La resolución de All India Tennis Association: con respecto al cambio de representación 
geográfica del Consejo de Administración fue retirada 
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[Simple mayoría requerida] 
 
- Reducir la suscripción anual para Miembros de Clase C: una reducción de 767 dólares 

USA a  250 dólares USA para todos los Miembros de Clase C. 
 
La Asamblea aprobó la enmienda con la aprobación del 87,70%. 

 
- Resolución de las Islas Vírgenes de los EE. UU: Reducción de las cuotas  de 

suscripción: esta resolución fue retirada.  
 
- Resolución de Jordania: Reducción de las cuotas de suscripción: esta resolución fue 

retirada. 
 
[2/3 mayoría requerida] 
 
- Resolución de Swiss Tennis: para presentar una única papeleta de votación para las 

elecciones presidenciales y el Consejo de Administración: para evitar que las naciones 
con mayores asignaciones de acciones puedan dividir los votos y garantizar la igualdad de 
trato para todas las naciones.  
 
La Asamblea aprobó las enmiendas a los Artículos 18 con 79,74% de aprobación. 
 

- Condiciones de servicio del Consejo de Administración: se propuso una enmienda de 
Tennis South Africa a la resolución inicial en el Orden del Día. La enmienda tenía por objeto 
garantizar que cualquier opinión proviniera de un experto independiente y no del Consejo de 
la ITF. A continuación véase la propuesta modificada del Artículo 21 (k) (iii): 

 
 (k)  El cargo de un miembro del Consejo de Administración será dejado ipso facto en el 

caso de que EL un miembro: 
    […] 

 
 (iii) Sea condenado por un delito criminal CUANDO LA CONDUCTA DELICTIVA SEA 

CONSTITUTIVA DE UN DELITO PENAL EN LA MAYORÍA DE LAS JURISDICCIONES 
EN LAS QUE SE JUEGA EL DEPORTE y /o (A) EL MIEMBRO reciba una sentencia 
custodia (YA SEA SUSPENDIDA O DE OTRO MODO) POR ESE DELITO; O (B) EN 
LA OPINIÓN DE UN EXPERTO INDEPENDIENTE NOMBRADO POR EL CONSEJO 
LA CONDENA SUPONGA QUE LA CONTINUA PRESENCIA DEL MIEMBRO EN EL 
CONSEJO REPRESENTE EL DESCREDITO PARA LA ITF; o  […] 

 
Se requirió una mayoría simple para escuchar la enmienda propuesta por Tennis South 
Africa. La Asamblea votó a favor de escuchar la enmienda con 76,44% de aprobación. 

 
Luego de una breve discusión sobre el tema, la Asamblea aprobó la resolución enmendada, 
que reemplazó a la resolución del Consejo, con 68.88% de aprobación. 

 
Jack Graham agradeció a la Asamblea la confianza depositada en el Comité Constitucional. 
 
 
AFILIACIÓN 
 
El Presidente informó a la Asamblea que cualquier solicitud de afiliación requería una mayoría de 
dos tercios y los cambios entrarán en vigencia a partir del 1 de enero de 2019. 
 
Una solicitud de Croacia  para un aumento de 7 a 9 acciones de Clase B no fue aprobada por la 
Asamblea con solo  27,20% de aprobación. 
 
Una solicitud de Kazajstán para un aumento de 5 a 7 acciones de Clase B no fue aprobada por 
la Asamblea con solo 54,43% de aprobación. 
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Una solicitud de Portugal para un aumento de 3 a 5 acciones de Clase B no fue aprobada por la 
Asamblea con solo 51,18% de aprobación. 
 
Una solicitud de Ucrania para un aumento de 3 a 5 acciones de Clase B no fue aprobada por la 
Asamblea con solo 40,36% de aprobación. 
 
Una solicitud de Venezuela para una reducción de 3 a 1 acciones de Clase B fue aprobada por la 
Asamblea con solo 84,32% de aprobación. 
 
La solicitud con retraso de Nepal para una transferencia de afiliación de Clase C a Clase B 
requería una mayoría de cuatro quintos para ser escuchada por la Asamblea. La solicitud no fue 
atendida con solo 77,8% de aprobación. 
 
Las siguientes naciones fueron suspendidas de afiliación por incumplimiento de pago de sus 
suscripciones anuales durante dos años consecutivos: 
 

• Costa de Marfil  85,03%  aprobación 
• Afganistán  78,57%  aprobación 
• Comores  89,97%  aprobación 
• RDP Corea  88,30%  aprobación 
• Tonga   91,54%  aprobación 

 
 
SUSCRIPCIONES ANUALES 
 
Tras la resolución aprobada anteriormente en la Asamblea, se anunció que las tasas de 
suscripción para 2019 serían las siguientes: 
 
Miembros de Clase C: 250 dólares USA 
Miembros de Clase B: 784 dólares USA más 4.676 dólares USA por acción 
 
La inflación para Miembros de Clase B está en conformidad con el Indice Internacional de Inflación 
OECD de 2,2%. 
 
 
ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS 
 
A continuación, el Presidente presentó a René Stammbach (Vicepresidente y Presidente del 
Comité de Finanzas) y Dominic Anghileri (Director de Finanzas y Administración) para presentar 
formalmente los resultados para 2017 tal como se informó en el Informe Anual y Estados 
Financieros. Estos habían sido enviados en una circular junto con el Orden del Día y presentados 
el día anterior. El resultado de explotación fue un superávit de explotación de medio millón de 
dólares USA, un superávit de las actividades que no son de explotación de 4,8 millones de dólares 
USA y un superávit total del ejercicio de 5,3 millones de dólares USA. Los activos netos 
aumentaron de 49,6 millones de dólares USA a 57,8 millones de dólares USA, de los cuales 47,1 
millones de dólares USA están representados por el valor de las carteras de inversión. 
 
La Reunión recibió los estados auditados para 2017. 
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PREMIOS POR SERVICIOS AL JUEGO 
 
El Presidente presentó las nominaciones para premios de las siguientes Asociaciones Nacionales: 
  
Ms Sandra Osborne Barbados 
Mr Gevork Karamanoukian Armenia 
Dr Dimitrije Rasovic Montenegro 
Mr George Stevenson Irlanda 
Mr Abdulrahman Falaknaz Emiratos Arabes Unidos 
Mr Viktor Yanchuk Rusia 

Mr Aleksandr Dolgopolov Ucrania 
Ms Barbara Rittner Alemania 
Mr Raul Viver Ecuador 
Mr Pablo Cuevas Uruguay 
Mr Brian Earley EEUU

 
También se incluyó la nominación de la Comisión de Entrenadores para Conchita Martínez 
(España). 
 
La Asamblea aprobó los premios a mano alzada. 
 
El Presidente a continuación hizo entrega de los premios a Sandra Osborne y Dimitrije Rasovic, 
quienes estuvieron presentes en la Asamblea. 
 
 
NOMBRAMIENTO DE AUDITORES 
 
PricewaterhouseCoopers LLP fueron elegidos por unanimidad Auditores, con 99,44% de 
aprobación, para la ITF desde el 16 de agosto de 2018 hasta e incluyendo el último día de la 
Asamblea General Anual de 2019. 
 
 
ASAMBLEA GENERAL ANUAL 2019 
 
El Presidente anunció que la próxima AGM (Asamblea General Anual) será organizada por la 
Federación Portuguesa de Tenis y tendrá lugar en Lisboa, Portugal, del 24 al 27 de septiembre de 
2019. La invitación formal a Portugal fue emitida por Mr. Vasco Costa, Presidente de FPT, y se 
mostró un video promocional. 
 
 
FUTURAS ASAMBLEAS GENERALES ANUALES 
 
El Presidente pidió a todas las naciones interesadas en ser la sede de una futura AGM (Asamblea 
General Anual) que se pusieran en contacto con la oficina de la ITF para mayor información. 
 
 
OTROS ASUNTOS 
 
El Presidente agradeció al Consejo de Administración de la ITF su cooperación y apoyo, a los 
Presidentes Regionales, a los Presidentes de los Comités y a los miembros del Comité y a todos 
los delegados por su atención y participación durante la semana y durante todo el año. 
 
Reconoció la decisión histórica que se había tomado y expresó la importancia de unirse y avanzar 
para trabajar por el bien común y continuar cumpliendo con el tenis para las generaciones futuras. 
 
Asimismo, agradeció al personal de la AGM ITF que había trabajado arduamente para garantizar 
el éxito de la semana. El presidente hizo una mención especial a Kelly Fairweather y al Ejecutivo 
de la ITF que habían trabajado incansablemente. 
 
Reconoció los comentarios constructivos que se habían manifestado durante la semana, señaló 
que en los últimos años se habían realizado cambios en el formato de la Conferencia y AGM para 
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permitir un debate adecuado y recibió comentarios adicionales sobre cómo podrían mejorarse las 
asambleas. 
 
La petición de Jack Graham de hacer uso de la palabra fue aceptada y él, a su vez, agradeció al 
Presidente su arduo trabajo y compromiso con el desarrollo del tenis en todo el mundo. La 
Asamblea aplaudió. 
 
 
La AGM (Asamblea) ITF 2018 se clausuró oficialmente a las 12:16 pm. 
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